

NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Klaus Böllert vom Erzbistum Hamburg

Samstag, 12. August 2023

Ich gebe es zu: Es ist Sommer, Ferienzeit, das Freibad ruft... Da passen Bilder von Krieg und Leid so gar nicht dazu. Aber ich will einfach weiter ein offenes Herz haben für das Leiden der Menschen in der Ukraine. Die Caritas vor Ort hilft, auch dank großer Unterstützung von Caritas International hier in Deutschland. Leiter Oliver Müller hat viele Caritas Sozialzentren in der Ukraine besucht. Und in den letzten Monaten ist ihm etwas aufgefallen.

„Dort kommen Kinder hin, die nicht mehr sprechen. Wir bieten ihnen in den Caritas-Zentren Orte der Sicherheit der Ruhe, wo sie spielen können.“

Psychologische Hilfe nimmt einen immer größeren Raum in den Programmen der Caritas ein. Dass Caritas International helfen kann, liegt auch an der enormen Spendenbereitschaft – vor allem zu Beginn des Krieges.

„Alleine wir bei Caritas International durften mit Spenden in Höhe von rund 70 Millionen Euro rechnen. Und es ist normal, dass die Spendenwelle jetzt etwas abgeebbt ist.“

Nein, der Hilfeprofi Oliver Müller macht niemande einen Vorwurf, der von den Nachrichten über den Krieg in der Ukraine ermüdet ist. Er freut sich aber umso mehr über die immer noch vielen Menschen, die Caritas International weiterhin unterstützen, in der Ukraine zu helfen.